

Dezember News

aus dem Nachmittag

Liebe Kinder, Sorgeberechtigte und Mitglieder der Lutte-Gemeinschaft, in diesen News wollen wir nochmal einen Rückblick auf den Dezember werfen und euch ein paar Eindrücke aus den Weihnachtsferien zeigen.

Wir hoffen ihr hattet eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr! Das gesamte Team vom Nachmittag und ich wünschen viel Spaß beim Lesen.
Eure Yona Thielpape

Seit Januar hat die Klasse 1 b eine neue Bezugsbetreuerin, Frau Aguiló. Im Dezember hatte sie bereits die Gelegenheit ein paar Tage der vorherigen Betreuerin, Frau Cinar, zu verbringen, um die Klasse besser kennenzulernen. Der erste Kontakt mit den Kindern war sehr positiv und sie hat sich über die herzliche Aufnahme gefreut.

Wir in Jahrgang 2 haben eine Menge Spaß am offenen Angebot „Tischtennis“ und freuen uns über gegenseitiges anfeuern. In der Weihnachtszeit haben wir sehr schöne Deko in die Fenster gehangen und auch kleine Keks-Knusper-Häuschen gemacht. Die angerührte Zuckergussmasse für die Häuschen war so lecker, dass die Finger ständig abgeleckt wurden. Vielleicht hat das ein oder andere Knusperhäuschen tatsächlich den Weg nach Hause geschafft. 😊 Als Lieblingslied lief „Feliz Navidad“ auf Dauerschleife und es wurde lautstark mitgesungen und getanzt.



Die Löwen haben ein kreatives Abschiedsgeschenk mit ihrer Betreuerin gestaltet, bei dem sie mit Kreide gearbeitet und bunte Schichten in kleine Gläser gefüllt haben. Mit viel Freude und Konzentration dekorierten sie die Gläser, die nun eine besondere Erinnerung an diese gemeinsame Zeit sind.



Lustiges aus dem Nachmittag

Das Auge isst ja bekanntlich mit und unsere Spaghetti lächeln uns freudig an.



Der kleine Knobelspaß



Ich habe einen Kopf, aber kein Gesicht. Ich habe einen Fuß, aber keinen Schuh.
Was bin ich?

Blitzlicht aus den Ferien

In den Weihnachtsferien haben wir die Feuerschale angemacht und Marshmallows je nach Geschmack über die Flamme gehalten und Windbeutel vernascht. Manche Marshmallows haben es leider nicht geschafft und sind den Flammen zum Opfer gefallen.

Unsere Neujahrsvorsätze wurden von Knallerbsen verstärkt!

Zu Freuden der Kinder hat es an einem Tag geschneit und die Gruppe hat nach dem Brennballspiel in der Turnhalle auf eine zweite Runde verzichtet und wollte unbedingt Schneemänner und -frauen bauen. Es wurden eine Menge Schneeengel gemacht und zum Aufwärmen gab es Kakao.

Es wurden nicht nur Engel im Schnee gestaltet, sondern auch welche gebastelt. Ob im Raum aufgehängt, am Fenster, als Tischdeko oder als Christbaumschmuck haben wir sie mit den Kindern in den Ferien mit viel Freude und Phantasie gebastelt.



Wer ist...?

Josi Embaló



Wer bist du und wie lange arbeitest du schon an unserer Schule?

Ich bin seit Februar 2024 Teil des Teams und freue mich sehr auf die weitere Zeit und alles was noch kommt.

Was war für dich ein besonderes Erlebnis hier an der Schule?

Ich persönlich finde Schulveranstaltungen wie Fasching oder Chor Auftritte immer sehr toll. Ich liebe alles wo Kreativität mit im Spiel ist und bin ein großer Fan von Musik. Als ich meine eigene Klasse beim Chorauftritt des 4. Jahrgangs auf der Bühne singen gesehen habe, ging mir das Herz auf. Das sind Momente in denen ich besonders Stolz auf die Kinder bin und das ist für mich ein besonderes Erlebnis. Ein zweites Erlebnis welches mir als sehr positiv im Kopf hängen geblieben ist, war in der Ferienbetreuung im Mai. Dort war ein Kind aus der 1.Klasse in meiner Feriengruppe welches sich eigentlich sehr zurückzieht, wenn es um neue Personen geht und etwas länger braucht um Bezug zu neuen Betreuerinnen zu finden. Durch gemeinsames Malen und Gespräche konnten wir eine tolle Verbindung aufbauen, auf die sich das Kind die ganze Zeit über verlassen konnte und dadurch die Betreuung als schöne Zeit erlebt hat. So eine Rückmeldung von Kindern zu bekommen, ist ein wunderbares Geschenk.

Was findest du an deinem Beruf herausfordernd/schwierig?

Der Beruf als Betreuer:in beinhaltet nicht nur die Arbeit mit den Kindern, sondern auch den Kontakt mit den Eltern. Ein guter Austausch mit den Eltern ist für mich eine wichtige Grundlage für eine harmonische Atmosphäre in der Klasse. Es ist manchmal eine Herausforderung, auf so viele unterschiedliche Personen und ihre Bedürfnisse einzugehen.

Was macht dir viel Freude?

Wie ich oben schon erwähnt hatte bin ich ein großer Fan von Kreativität. Sei es in der Musik, beim kochen oder basteln. Ich habe mich als Kind schon sehr dafür begeistern können, wenn Menschen ihrer Kreativität freien Lauf lassen und etwas auf die Beine stellen. Ich denke, dass der kreative Ausdruck viel über die Persönlichkeit des Menschen aussagt. Musik spielt da für mich eine große Rolle denn ich sage immer: „Du bist was du hörst.“ Gerade Kinder haben so viel Kreativität, Fantasie und Ideen was mich sehr fasziniert und unter anderem zu meinem Beruf motiviert hat.

Kontakt

<http://www.lutterothschule.de/>